



Sobredosis de datos sin riesgos adictivos

La Facultad de Geografía e Historia habilita un original punto informativo en su vestíbulo para abjurar de las drogas

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El frenesí noctámbulo del fin de semana está salpicado de adicciones nada recomendables. Por ejemplo, hay muchos estudiantes que ignoran que «hay personas que toman medicamentos de uso veterinario cuando van de fiesta» y otros tantos desconocen que si se toma cocaína y alcohol a la vez, el hígado produce un compuesto conocido como «cocaetileno, que intensifica los efectos adictivos y tóxicos de la cocaína».

Mensajes como los anteriores son lanzados a la comunidad estudiantil,

durante la campaña informativa organizada por el Servicio de Asuntos Sociales de la Usal en la Facultad de Geografía e Historia.

La campaña 'Drogas: tu punto de información', que se prolongará hasta mañana viernes en el vestíbulo de esta céntrica facultad, constituye un programa dirigido a estudiantes universitarios de la región, que pretende facilitar la información sobre los riesgos derivados del consumo de alcohol, cannabis y otras drogas, favoreciendo procesos de reflexión crítica y sugiere estrategias de autocontrol y limitación de riesgos en caso de consumirlas. Se trata de un programa encuadrado en el marco de Promoción y Desarrollo Social (PDS) y el Comisionado regional para la Droga de la Junta de Castilla y León, y cuenta con la activa colaboración de unas 30 universidades repartidas por toda la geografía nacional.



Los paneles del punto informativo sobre drogas se ubican en la Facultad de Geografía e Historia. :: A.G.A.

El material informativo, como marcadores de libros, y los paneles colocados en la Facultad también afectan a la fibra más sensible de los fumadores. En este sentido, a los estudiantes que se acercaron ayer al punto informativo se les plantean

interrogantes de lo más arriesgadas, como los posibles riesgos de impotencia que conlleva la nicotina, o la posibilidad de que el tabaquismo pueda desembocar, incluso, en la generación de las denostadas arrugas faciales antes de tiempo.

Y para los alumnos que quieran saber más sobre este punto informativo sobre las drogas, pueden consultar la página web. El Ministerio de Sanidad y Política Social y el Ayuntamiento de Barcelona colaboran en la campaña nacional.